

夢の「たね」

【R7 年度芝根小学校スタート】

芝根小のみなさん、ご入学・ご進級おめでとうございます。入学式や始業式を終えて、どのような気持ちでしょうか。ワクワク・ドキドキしながらも、「とっても楽しい1年になるといいな。」と期待にむねを弾ませている人がたくさんいるのではないのでしょうか。

そう言っている私自身が、とても楽しみで仕方ありません。この3日間を芝根小学校で過ごしてみて、とてもよい印象を持ちました。『**「気遣いができる」「大きな声であいさつができる」「明るい」「優しい」児童であふれている**』と感じました。たった2日間ですが、「この子たちなら、素晴らしい芝根小学校を作ってくれそうだ。」そんな思いがあふれてきました。

【「夢のたね」をたくさん見つけよう】

1年間で「夢のたね」をたくさん見つけてね。という話を始業式でしました。覚えていますか？当たり前ですが、1年は365日です。単純に計算しても1日1つ「夢のたね」を見つけたとしたら、1年間で365個見つかることになりますね。すごいですね。でも、そんなに見つかるかな？いろいろなことにチャレンジして、たくさん見つけてみよう。「夢のたね」については、次回もうちょっと詳しく説明します。

芝根小に満開の桜が咲きました

